
08./12 öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Wirtschafts- und Liegenschaftsausschusses vom 
27.11.2012

TOP:   Ö 7
VO-Nr.: 081/2012
Grundsatzbeschluss - Absichtserklärung zur Durchführung eines Waldflächentausches

Frau Möller erläutert den beabsichtigten Waldflächentausch und stellt die Gebiete dar, welche auf 
Grundlage eines Forstgutachtens getauscht werden sollen.
 
Herr Mänz (Fraktion CDU) fragt, ob ein korrekter Ausgleich der Flächengrößen erfolge.
 
Frau Trute sagt, dass dies erst nach Abschluss der Bewertungen betrachtet werden könne.
 
Herr Schatz (Fraktion DIE LINKE), fragt nach der Wertigkeit der zu tauschenden Flächen.
 
Frau Möller sagt, dass Laubwald hochwertiger und einfacher zu bewirtschaften sei.
 

Abstimmungsergebnis: 6 Ja-Stimmen  Nein-Stimmen 1 Enthaltungen
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